



'Caso Guacamayas Leaks no puede volver a suceder': Sergio Barrera

En entrevista con Luis Cárdenas para la *Primera Emisión de MVS Noticias*, Sergio Barrera, diputado de Movimiento Ciudadano, habló acerca de Guacamayas Leaks y rechaza que su carta a Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena, fuese irrespetuosa.

"En mi opinión no fui irrespetuoso. Nuestro deber es atender un tema tan sensible como Guacamayas Leaks, medir sus alcances y rendirle cuentas a los ciudadanos que nos eligieron", aseguró Sergio Barrera.



También indicó que en Movimiento Ciudadano "queremos un diálogo abierto e insistiremos para tener una reunión. El Ejecutivo le ha dado mucho poder a la Sedena, demasiado, creemos nosotros. Tenemos que estar al pendiente de lo que pasa".

Finalmente, Sergio Barrera consideró necesaria realizar una reunión y abordar y atender temas de ciberseguridad, así como establecer estrategias claras, para que algo como Guacamayas Leaks no vuelva a suceder.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/10/18/caso-guacamayas-leaks-no-puede-volver-suceder-sergio-barrera-568881.html>